



TRASCENDIÓ

Que ante la negativa de **Andrés Manuel López Obrador** para recibirlo y abordar el tema de la seguridad, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, busca vías alternas para lograr su cometido. Como tampoco ha sido convocado por Gobernación, el panista asegura que ya agendó un encuentro con otro integrante del gabinete y por ese camino buscará una conversación directa con el mandatario. Lo que parece que no ha cambiado es que solo necesita una hora para abrir los ojos a la cuarta transformación en combate a la violencia.

Que la Fiscalía General de la República, que encabeza **Alejandro Gertz**, no ha recibido alguna denuncia por el robo de información de la cual fue blanco la Secretaría de la Defensa Nacional, cuentan en oficinas del gobierno federal. Aseguran que mientras no exista denuncia, y parece que no la habrá por orden presidencial, la dependencia no podrá investigar oficialmente el caso donde está involucrado un grupo de ciberpiratas que opera, en teoría, a escala internacional.

Que en los pasillos del Senado dicen que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, está más que satisfecho por el trabajo de cabildeo que se alcanzó para que el dictamen de fuerzas armadas sea aprobado en el pleno este martes, pero del lado de **Ricardo Monreal** señalan que el coordinador moreno logró que su partido y el gobierno flexibilizaran su postura para que pudieran hacerse cambios a la minuta de la Cámara de Diputados con el fin de que fuera “más atractiva”.

Que familiares de más de 400 mujeres en reclusión en el Cefereso 16 de Coatlán, Morelos, piden la intervención de la Secretaría de Gobernación que encabeza **Adán Augusto López** para atender sus quejas por sobrepoblación, corrupción y malos tratos, después de que internas y personal administrativo resultaron intoxicados por alimentos en estado de descomposición, lo que motivó su traslado a hospitales cercanos. Las miradas van contra la firma Alimentos con Idea, que entre enero y marzo de 2021 obtuvo 79 millones de pesos vía adjudicación directa para dotar de ese servicio a penales federales. —